



Pièces	9 Pièces
Superficie	3100 m²
Référence	84013501
Prix	45 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

Située dans les hauteurs de Cannes, dans un quartier résidentiel très calme à quelques kilomètres de la Croisette et des plages, superbe villa palladienne sur un terrain de 3 100m² et d'une superficie habitable de 680m². La demeure est composée d'une majestueuse entrée, d'un vaste séjour avec salle à manger ouvrant sur les terrasses et la piscine, d'une cuisine équipée, d'un bureau, de 4 chambres en suite et d'une chambre sécurisée appelée « safety room ». Au niveau inférieur, la villa dispose d'une piscine intérieure avec son salon, un sauna, un hammam, une salle de cinéma et une salle de ...

Located in the heights of Cannes, in a very quiet residential area a few kilometers from the Croisette and the beaches, beautiful Palladian villa on a plot of 3,100 sqm and a living area of ??680 sqm. The property is composed of a majestic entrance, a large living room with dining room opening onto the terraces and the swimming pool, an equipped kitchen, an office, 4 en-suite bedrooms and a safety room. On the lower level, the villa has an indoor swimming pool with its lounge, a sauna, a hammam, a cinema and a gym. Outside, a two-bedroom apartment, beautiful furnished terraces and a private ...

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

